
Bei vielen bleibt es beim Schrei nach Aufmerksamkeit, sonst nichts. 
Andere wollen nur überleben und Geld verdienen. 
Nur wenige haben eine echte Mission, die sie in die Welt bringen und 
verwirklichen wollen. 

Frage dich also: 
Willst ich nur gesehen werden und somit zu 80% aller Menschen gehören 
oder will ich echten Erfolg? 
Natürlich wirst du sagen ich will zu den 20% gehören, die mehr Erfolg haben. 

Erfüllst du damit schon deine Mission für dieses Leben, 
für die du auf diesen Planeten gekommen bist? 

Was ist meine Mission? 

Womit und wodurch will und kann ich das erreichen? 


